



## 馳浩石川県知事を訪問、小松明峰高校と連携！



森博之小松明峰高校校長(左)

高石高校ではこの度、馳浩石川県知事のお力添えで石川県立小松明峰高等学校をご紹介いただき、9月20日、綾井校長が、現地にて小松明峰高等学校校長・森博之様と交流事業の提携を結びました。翌21日には石川県庁に赴き、馳知事にあらためてご報告しました。馳知事はロサンゼルスオリンピック・レスリング競技の日本代表で、高校の国語科教員からプロレスラーに転向、人気絶頂時に政界入り、



馳浩石川県知事(左)

第16代文部科学大臣を歴任された方です。連携する石川県立小松明峰高等学校は、石川県小松市の中心にある全日制課程・普通科の高等学校です。45分の授業と50分の授業を併用している進学校で、今年創立46年目を迎えます。クラブ活動ではボート部・少林寺拳法部や吹奏楽部が全国大会に出場するなど活気のある学校です。今年度中に生徒間交流を行う予定です。楽しみにしててくださいね。

## 2023 たか高文化祭！ ～いらっしゃせ たか高 何名様ですか～

「いらっしゃせ たか高 何名様ですか」これが、今年のテーマ。コロナ禍で制限・制約があった過去を乗り越え、中学生や一般の来客を笑顔で迎えようという心意気が本校生徒から感じられました。おかげさまで今年は、本当に多くの方にご来校いただきました。

### 羽衣学園高校生徒会 来校に感謝！



また、日頃から生徒会間で交流を深めている羽衣学園高等学校の生徒会の皆さんと顧問の先生が見学に来てくれました。

本校にとって3年振りとなる従来の流れに即した文化祭。課題もありましたが、伝統再建の第一歩をみんなで踏み出せたことが何よりの収穫です。



本校生徒から、参加していただいた皆さんにハッピーな気分のお裾分け